
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 

Membres présents 

 
 

  
Élus :  Me Frédérique BAUDIN – Mélanie BLANC – Suzanne BROLIRON – Charlotte CIVET 

Sylvette FILAMBEAU – Jocelyne GRIMAUD – Christelle GUERIN 

M. Roger ARHANCET - Radouane BOUSELOUGUIA - Gérard BROLIRON 
Damien DUC-GAYFFIER – Claude FILAMBEAU - Renaud FOUREL 
Gilbert RIBET 

 
Excusés  Me Raymonde CHENU – Christine VAN ROY 
   

M. Pierre ARNAUD – Olivier BRUNNER – Hadj YAHI BENATTIA    
 

 
Ouverture du comité directeur : 19 heures 

 
  

 OUVERTURE DU COMITE   Lundi   De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 18h30 
       Mardi à Vendredi  De 09h00 à 12h00 et de 13h00 à 17h30 
 
 PERMANENCES TÉLÉPHONIQUES  Lundi   De 14h00 à 18h30 
       Mardi à jeudi  De 09h30 à 12h00 et de 13h30 à 17h00 
       Vendredi  De 09h30 à 12h00 

COMITÉ DIRECTEUR 
13 juin 2024 

Comité Drôme Ardèche de Basket Ball 
NOVALPARC – 2 place Edmond Regnault 

26000 VALENCE 
04 75 78 13 75 

secretariat@dromeardechebasketball.org  
https://www.basket2607.com/ 

La Passion en Grand… 

mailto:secretariat@dromeardechebasketball.org
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Bilan financier + vote  
 
Le président présente Gilles CHASSON, du cabinet MAZARS qui va détailler le bilan 
financier. 
 
Gilles CHASSON diffuse et détaille le bilan financier de cette saison, il précise que l’exercice 
est excédentaire de 25k€. 
Il revient sur le montant des subventions qui ont fortement diminué sur l’exercice. Il précise 
que cela vient en grande partie du non-respect de la convention qui nous lie avec le 
département de l’Ardèche concernant la subvention qui n’a pas été versé depuis novembre 
2022 et sans raison connue. 
 
M. CHASSON indique que lorsqu’il a présenté le bilan à l’expert-comptable, il a été précisé 
que le budget est très très bien géré. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA revient sur le bilan et rappelle tous les moyens mis en place sur 
les différents événements, notamment pour la fête du mini-basket.  
Il rappelle la dotation des ordinateurs faite il y a deux saisons et indique que comme la 
dotation des ballons cette saison, il aimerait que, dans la mesure du possible, une dotation 
de matériel puisse être allouée aux clubs chaque saison comme évoqué lors de notre 
séminaire. 
 
La présentation du bilan financier ne fait appel à aucune remarque. 
 
Vote sur le bilan financier : 
 
➔  Validé à l’unanimité des personnes présentes 

 
 

Budget prévisionnel + vote  
 
Le président et Gilles CHASSON, du cabinet MAZARS, présentent la proposition du budget 
prévisionnel pour 2024/2025 et détaille les modifications apportées pour la saison prochaine.  
 
Le budget prévisionnel est proposé avec une insuffisance de 18 400 €. 
 
Vote sur le budget prévisionnel : 
 
➔ Validé à l’unanimité des personnes présentes 
 

 
Ordre du jour de l’assemblée générale élective + vote  

 
 
Le président présente l’ordre du jour qui est proposé pour l’Assemblée Générale. 
Suite aux différents échanges, l’ordre du jour suivant est retenu : 

 
 

Ordre du jour Assemblée Générale Ordinaire et Elective 2024 
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Emargement des représentants des clubs 9h00 à 9h30 

Ouverture de l’Assemblée Générale par le Président (confirmation 
quorum) 

Radouane 
BOUSELOUGUIA 

Allocution du président 
Radouane 

BOUSELOUGUIA 

Rapport moral de la Secrétaire Générale et vote Charlotte CIVET 

Rapport financier et vote : 
- Bilan financier 2023-2024 
- Budget prévisionnel 2024-2025 
- Renouvellement des vérificateurs aux comptes 

Cabinet MAZARS 

Bilan mandature (2020- 2024) 
Radouane 

BOUSELOUGUIA 

Présentation du projet 2024-2028 
Radouane 

BOUSELOUGUIA 

Ouverture de l’élection par le Président de la Commission Electorale  Frédéric HERMANT 

Premier tour des élections pour les postes de membres du Comité 
Directeur 

LEGAVOTE 

Premier tour des élections pour la désignation des délégués à 
l’Assemblée Générale Ordinaire de la FFBB 

LEGAVOTE 

Proclamation des résultats du premier tour des élections LEGAVOTE 

Éventuel second tour des élections et proclamation des résultats LEGAVOTE 

Questions aux commissions Comité 

Questions diverses Comité 

Réunion du Comité Directeur nouvellement élu pour proposer parmi 
ses membres, au scrutin secret et à la majorité absolue, le ou la 
Président(e) du Comité Départemental à l’Assemblée Générale 

 

Annonce par le doyen d’âge du Comité Directeur, à l’Assemblée 
Générale, du ou de la candidat(e) à la présidence proposé par le 
Comité Directeur Doyen d’âge 

Doyen(ne) d’âge 

Election du ou de la Président(e) du Comité Départemental par 
l’Assemblée Générale et proclamation des résultats 

LEGAVOTE 

Intervention du représentant de la Ligue et/ou de la FFBB 
Représentant Ligue 
Représentant FFBB 

Allocation des élus  

Allocution de clôture du ou de la Président(e) élu(e) Président(e) élu(e) 
 
 
 

➔ Validé à l’unanimité 
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Dispositions financières + vote  
 

 
Le président présente la proposition des dispositions financières et détaille les modifications 
mineures proposées. 

 
Un débat a lieu sur le reste des dispositions financières et notamment sur la partie technique 
avec la charte de l’entraîneur qui sont en contradiction cette saison. 

 
Vote sur les dispositions financières 2024/2025 proposées et modifiées suite aux échanges 
: 

 
➔ Validé à la majorité des personnes présentes moins une abstention (Suzanne Broliron ne 

s’estime pas légitime pour ce vote). 
 

 
 

Point sur les candidatures élections comité directeur et délégués FFBB  
 

 
Radouane BOUSELOUGUIA indique que Frédéric HERMANT du club de Saint Péray s’est 
rendu au siège du comité le 4 juin 2024, Stéphane OLAGNON du club de Valence Bourg et 
Ghislain RAOUX du club de Beaumont les Valence se sont rendus au siège du comité le 7 
juin 2024. 
Ils ont vérifié et validé l’ensemble des candidatures à l’élection du Comité Directeur et les 
candidatures pour les délégués à l’assemblée générale de la Fédération Française de Basket 
Ball à savoir : 

 
 

Candidatures reçues au titre de membre du comité Directeur : 
 

Mmes  GRIMAUD Jocelyne    Hors Association  
  BLANC Mélanie    Génissieux Romans  
  GUERIN Christelle    Pierrelatte  

ROCHE Laurence    Aubenas  
CHARRIN Cécile    St Jean de Muzols  
FILAMBEAU Sylvette   Tain Tournon  
CIVET Charlotte    Hors Association  
CARTE Emma    Privas  

 
Mrs  ARHANCET Roger    Tain Tournon  
  ODIN Fabrice     Portes les Valence  
  LATTIER Grégory    Portes les Valence  
  SAYAGH Hakim    Mantaille  
  ZAITOUNE Said    Valence Bourg  
  DUC GAYFFIER Damien   St Péray  
  FOUREL Renaud    St Vallier  
  BOUSELOUGUIA Radouane  Hors Association  
  FRAUD Caryl     Crest Saillans  
  FILAMBEAU Claude    Montélier  

  YAHIA BENATTIA Hadj   Nyons  
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Candidatures reçues au titre de délégués à l’Assemblée Générale de la Fédération : 
 
Mme  GRIMAUD Jocelyne   Hors Association  
 
M.  BOUSELOUGUIA Radouane  Hors Association 
 
 
Candidature de Jocelyne GRIMAUD pour être délégué à l’Assemblée Générale FFBB : 
➔ Validée à la majorité moins une abstention (Suzanne Broliron ne s’estime pas légitime 

pour ce vote). 
 
Candidature de Radouane BOUSELOUGUIA pour être délégué à l’Assemblée Générale 
FFBB : 
➔ Validée à la majorité moins une abstention (Suzanne Broliron ne s’estime pas légitime 

pour ce vote). 
 
Un échange a lieu concernant le nombre de candidatures reçues et notamment le manque 
de candidatures chez les femmes. 
 
Radouane BOUSELOUGUIA interroge Sylvette FILAMBEAU sur sa candidature à un poste 
d’élu à la Ligue. Le président lui indique qu’il aurait aimé être informé de sa candidature à la 
Ligue. Il lui demande si elle sera en mesure de cumuler ses fonctions au comité, à la Ligue 
ainsi que la correspondance de son club. 
Sylvette FILAMBEAU répond que cela sera facile à gérer selon elle. Il rétorque qu’il en doute 
fortement, s’appuyant sur des faits avérés cette saison, puisque deux rencontres ont été 
perdues par pénalité suite à son oubli de vérification de feuilles de match. 
 

 
Tour des commissions 

 
➢ Commission Mini-basket / Renaud FOUREL : 
 
 
Renaud FOUREL détaille le nombre d’enfants présents sur la fête du mini-basket, à savoir : 

- 250 enfants en U7 
- 805 enfants en U9/U11 

Il remercie les clubs de Saulce et Châteauneuf sur Isère pour l’organisation de ces fêtes qui 
ont été une réussite. 

Il remercie également les membres de la commission Mini-Basket pour leur investissement. 

Le comité a reçu les félicitations pour les deux fêtes de la FFBB par Agnès Fauchard, 
présidente de la commission jeunesse FFBB, présente sur les deux fêtes. 

Il revient sur sa déception concernant la commission technique qui a assisté à un tournoi 
avec les potentiels U11, le même jour que la fête, ce qui a entraîné une quarantaine d’enfants 
en moins sur la fête et quelques clubs en difficulté pour constituer leurs effectifs sur la fête. 
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C'est regrettable que la commission technique n'ait pas consulté la commission mini, ni le 
bureau directeur. 

Renaud FOUREL revient sur les dossiers du label départemental MINIBASKET 

Il précise qu’il a fallu relancer Hakim début mai, pour des demandes faites en début de 
saison, car rien n’avait été fait. 

Renaud indique les derniers labels validés, à savoir : 

- Renouvellement pour Saint Péray (Visite le 22/05)  
- Renouvellement pour Eclassan (Visite le 13/06) 
- Nouveau label pour Crest-Saillans (Visite le 22/05). 

 
Radouane BOUSELOUGUIA rejoint Renaud FOUREL concernant le bilan de la fête du 
minibasket et souligne le manque de membres du comité directeur sur les événements en 
général, et précise que seuls six élus étaient présents sur le site de Châteauneuf sur Isère. 

 
 

➢ Commission COMPETITIONS – Jocelyne GRIMAUD : 
 

 
Jocelyne GRIMAUD, annonce que le calendrier est en cours de rédaction. 
La commission est en attente de la confirmation des descentes de Ligue pour les PRM 
et PRF, qui vont également dépendre des descentes des niveaux supérieurs. 
Ces descentes sont susceptibles de faire évoluer nos championnats puisque, pour les 
masculins, il y a déjà 5 clubs rétrogradés voire 2 supplémentaires. 

 
Elle détaille les différentes descentes et montées en fonction des catégories 

 
 
 

➢ Commission salles et équipements / Gérard BROLIRON : 
 

Gérard BROLIRON indique qu’il a un dossier en cours concernant VERNOUX.  
Il précise que Xavier DROGUET, professeur qui encadre beaucoup d’enfants du village 
licenciés au club du Cheylard,  souhaiterait monter une équipe U13 avec ces enfants sur la 
commune de VERNOUX. 
Gérard précise  que le terrain et les tracés ne sont pas conformes mais que le comité pourrait 
accepter une dérogation pour autoriser à jouer sur le terrain, avec l’accord de la Fédération. 

 
 

➢ Commission des Officiels / Radouane BOUSELOUGUIA : 
 
Radouane BOUSELOUGUIA revient sur l’embauche d’Abdel BELKHADRIA qui est très 
impliqué et précise que son travail est très bénéfique pour la commission.  
Il précise toutes les tâches qu’il a déjà effectuées et celles qu’il va continuer à faire. 
Il est en train de mettre en place avec le club de Portes-les Valence un stage d’été pour les 
vacances dans le nouveau gymnase. 
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Le président revient sur l’augmentation du nombre d’arbitres cette saison et potentiellement 
de 26 supplémentaires pour la saison prochaine. 
Radouane BOUSELOUGUIA remercie les arbitres pour leur investissement et implication sur 
la saison écoulée.  

 
Le président remercie Gilbert RIBET et tous les intervenants qui ont permis d’augmenter 
fortement le nombre d’observations, dans la bienveillance. 

 
 

➢ Pôle règlement / Christelle GUERIN : 
 

Elle indique qu’une éventuelle fusion est en cours de réflexion entre les clubs de Saint-Péray 
et Guilherand-Granges. Elle détaille les différentes étapes déjà effectuées et précise que cela 
est en très bonne voie. Le BOGG serait absorbé par le club de Saint-Péray. 
 
Un échange a lieu concernant ce dossier entre les membres présents. 

 
Elle attend les règlements de la Fédération pour la mise à jour des règlements du comité. 
 

 
Fin du comité directeur : 22h15 

 

 
 

 

Secrétaire Générale     Président du Comité 
Charlotte CIVET      Radouane BOUSELOUGUIA 
                         

  


